

ちょうせんする子 うんどうを楽しむ子 なんでもやりぬく子



長南町立長南小学校
令和5年11月1日
学校だより第8号

いつだって心は一つ
長南小



実りの秋に充実した学校生活を送りましょう!

「秋の日はつるべ落とし」の言葉通り、夕方の日の入りも早まってきました。また、周囲の山々では、少しずつ木々が色づき始め、季節の移り変わりを感じる今日この頃です。

後期を迎え「実りの秋」の言葉通り、学校でも子どもたちは様々な学習活動を行い、成果をあげています。気候も安定し過ごしやすい今だからこそ、教室の中だけでは学ぶことができない色々な体験をさせていきたいと考えています。

周りの市町村では、コロナやインフルエンザなどの感染症のため、学校・学級閉鎖をしている学校もあります。感染状況にも留意しつつ、学習活動を行っていきたいと思いますので、保護者の皆様には、お子様の健康管理にご協力をお願いいたします。



○6年生は、毎朝落ち葉掃きを行なっています。ありがとうございます。



学校の様子



○長南町放課後子供教室の実施

10月2日(月)長南町地域学校協働本部の企画で、長南町放課後子供教室が開かれました。

活動内容は、①昔のおもちゃであそぼう②竹であそぼう(竹あかりづくり)③絵の具であそぼう④ボールであそぼう(サッカー遊び)⑤作ってあそぼう(クラフトバンド)⑥和太鼓であそぼうです。当日は34名のボランティアの方々により、児童143名が参加しました。事後のアンケートでは、子どもたちは「楽しかった」「また、遊びたい」という感想が多かったです。子どもたちに貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。



○芝原人形についての学習

10月3日(火)4年生は、千葉惣次先生を講師にお招きし、ボランティアの方々にお手伝いいただき、芝原人形について学習しました。今回は、子どもたちが、前回(9月19日)粘土で型をとったものを、千葉先生が自宅の窯で焼いてきていただいた人形に、色づけをしました。世界でたった一つのオリジナルの芝原人形が完成しました。また、昔ながらのお弾きやビー玉投げ、面子遊び等も体験しました。



○稲刈り、脱穀・粃摺り体験

5年生は、5月から古代米のバケツ栽培を行なってきました。10月5日(木)に稲刈り、19日(木)には脱穀・粃摺りを体験しました。子どもたちは、稲栽培を通して、米作りの大切さを学びました。古代稲生産組合の古市さんを始め、多くのボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。



○1・2年合同校外学習の実施

10月18日(水)1・2年生は、「秋を探しに行こう」をテーマに千葉市にある昭和の森公園に合同校外学習を実施しました。子どもたちは、お弁当を食べたり、公園の遊具で遊んだりしました。また、色々な形のドングリをたくさん拾いました。秋晴れの中、楽しく充実した1日を過ごしました。



←毎朝のあいさつ運動の様子です。子どもたちの自主的な活動です。元気なあいさつを聞くと、1日のやる気がわいてきます。



◎オープンスクールの実施

10月24・25日(火・水)の2日間、オープンスクールを実施しました。2日間を通して200名を超える保護者の皆様に授業を参観していただきました。

子どもたちは、いつも以上に張り切って学習に取り組んでいました。参観後には感想用紙も出していただきありがとうございました。いただいたご意見・感想につきましては、今後の学校経営に活かしてまいります。



◎赤い羽根の共同募金へのご協力ありがとうございました

赤い羽根の募金活動を行いました。今回の募金の総額は、14,477円です。

子どもたちからの集められた募金は、長南町社会福祉協議会に届けさせていただきました。この募金は、高齢者への配給サービスや独居老人の手助け、障害者用スロープ設置や公園の整備などに活用されます。その他、安全パトロールや災害時のボランティア活動の支援にも使われています。

子どもたちには、赤い羽根募金は「自分たちの町をよくするための大切なしくみ」であることを話しました。ご協力ありがとうございました。



◎長生郡市小学校体操記録会に向けて

現在体操部は、11月7日(火)茂原市市民体育館で実施される長生郡市小学校体操記録会に向けて日々練習を重ねています。

本日、11月1日(水)体育館に於いて「体操部を励ます会」を実施しました。記録会に出場する選手たちを中心に日頃の練習の成果を発表してもらいました。大勢の前での演技で、緊張感もある中、どの選手も立派な演技を披露しました。本番でも頑張ってくれると期待しています。



◎向寒マラソンの実施について

11月1日(水)より、向寒マラソンがスタートしました。児童の健康及び体力の向上、忍耐力をつけ、達成感を味わうことを目的としています。子どもたちには進んで参加してほしいと思います。

保護者の皆様には、お子様の毎朝の健康観察とマラソン健康カードへの記入及び押印をお願いします。見学の児童もグラウンドを歩きますので、歩くことができない場合には、必ず連絡帳にてお知らせください。また、体操服の用意や紅白帽子などの持ち物の記名もお願いします。

☆マラソン納会の実施日：令和5年11月21日(火)【予備日：24日(金)】



◎11月のスクールカウンセラーの在校日について

11月は、11月1日(水)と15日(水)です。

学校や家庭でのお子様の様子について悩みごとや心配なことなど、スクールカウンセラーの高原先生に相談したいことがありましたら、学級担任、担当の倉田、教頭、または養護の松本宛にご連絡をください。

◎長生郡市PTAバレーボール大会 第3位獲得の大活躍!

10月7日(土)、茂原市市民体育館に於いて長生郡市PTAバレーボール大会が開催されました。

今年度は、長南中PTAと合同チームを組み出場しました。選手のみなさんは毎週金曜日の夜に集まり練習を重ねてきました。

大会では、1回戦は対陸沢小中合同チームに不戦勝。2回戦は対一宮小チームに2-1で勝利。準決勝は対東郷小東中合同チームには惜敗しましたが、第3位獲得という活躍を見せてくれました。

どの試合も手に汗を握る熱戦が繰り広げられました。出場した選手の皆様、応援していただいた皆様、本当にお疲れ様でした。そして、第3位獲得おめでとうございます。

